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1. Élections au conseil d’école

21 sièges étaient à répartir : 21 titulaires et
14  suppléants  ont  été  élus,  tous  issus  de  la  liste
présentée par la F.C.P.E.. Il s’agit d’un record depuis
une dizaine d’années.

Sur 338 bulletins dépouillés, 336 suffrages ont
été  validés  (2  nuls)  pour  745  parents  électeurs
potentiels, soit 45,37 % de participation. Il s’agit là
encore d’un record pour l’école, l’augmentation étant
constante et importante depuis 4 ans.

Les  parents  interrogent  le  directeur  sur
l’intérêt d’un retour à un vote en présentiel.

Celui-ci  indique  que  la  charge  de  travail
supplémentaire  reposerait  sur  les  parents
d’élèves  pour  tenir  les  bureaux  de  vote  aux
heures d’entrée  et  sortie  des élèves,  tenir  les
listes à jour et faire signer.  Cela n’apporterait
pas  forcément,  selon  lui,   de  plus  value  en
termes de participation (score déjà satisfaisant
cette  année  et  supérieur  aux  années
précédentes,  y  compris  à  l’époque  où  il  était
possible de voter le jour J).

2. Effectifs 2024-2025

       On relève toujours une mobilité importante sur HERRIOT et son secteur. Lors de la rentrée et
depuis celle-ci ont été effectuées 125 inscriptions dont 102 au C.P., 10 au C.E.1, 2 au  C.E.2, 7 au

Evolution du nombre de candidats

Evolution de la participation



C.M.1, 3 au C.M.2 (1 autre à venir). A l’inverse, on a enregistré 7 radiations dont 2 déplacements
par l'Office Français de l’Immigration, 2 orientations en U.L.I.S., 1 retour dans un pays d'origine, 1
affectation en logement social hors secteur, 1 déménagement (2 autres radiations à venir)

 

Du point  de vue des  parcours
scolaires,  il  est  à  noter  que
l’équipe  pédagogique ne s’interdit
pas de proposer des maintiens (2
ont  été  refusés  par  les  familles
concernées  l’année  dernière,  et
pour  l’un  des  deux,  l’équipe
enseignante  a  souhaité  l’examen
de la situation par  la commission
départementale, qui a confirmé le
maintien).

En tout, hors U.L.I.S., 27 élèves
de l’école sont « en retard », soit
presque 6 %, ce taux assez élevé

pouvant également s’expliquer  par un nombre important  d’élèves  en situation de handicap (y
compris hors U.L.I.S.) et de l’U.P.E.2A. (Unité Pédagogique pour les Élèves Arrivants Allophones).

 Quant  à  la  poursuite  de
scolarité  après  l’élémentaire,  on
relève une proportion relativement
stable  d’élèves  allant  en  collège
public (quasiment les trois quarts),
avec  néanmoins  des  variations
sensibles selon les cohortes.
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3. Prévision d’effectifs 2025-2026

A priori, les effectifs
devraient  rester  assez
stables  (467  élèves
prévus  à  ce jour)  mais
l’ouverture  du  nouveau
groupe scolaire Jacques
PRÉVERT (bâtiments provisoires à la rentrée 2025 rue La Fontaine, proches du Rize) aura un gros
impact. Les effectifs des U.L.I.S. étant limités à 16 sur les deux dispositifs, ils n’ont pas d’incidence
sur  l’ensemble.  Il  conviendra  néanmoins  d'être  vigilant  en fin  d'année dans la  mesure  où ils
devraient être renouvelés aux deux tiers, 10 élèves d'U.L.I.S. (8 de 2013, 2 de 2014) étant censés
quitter l'école en fin d'année.

Lors de la réunion organisée à ce sujet le 07/11 par la mairie au Restotem, les éléments
avancés par les élus et les services municipaux ont été les suivants :

• Pas de rupture de scolarité, sauf pour les familles qui en feraient la demande.
• Souplesse dans l’examen par les services municipaux des dérogations, en particulier pour

rapprochement de fratries.

        Prévisions quant aux 107 G.S. actuellement présents dans les deux écoles dont sont
issus nos élèves (38 à PRÉVERT, 69 à la maternelle HERRIOT) :

• 13 montées à HERRIOT élémentaire d'élèves issus de PRÉVERT (ceux dont au moins un.e.
grand.e. frère ou sœur est déjà scolarisé ici),

• 65 concernant les élèves issus d'HERRIOT maternelle, le secteur de la future école primaire
PRÉVERT devant peu empiéter sur celui d'HERRIOT.
     Cela  représente  donc potentiellement  78 élèves de C.P.  en 2025-2026 à HERRIOT,  soit
exactement le nombre de nos C.M.2 actuels, devant quitter l'école à la rentrée prochaine. Les
effectifs totaux devraient donc peu bouger si ces informations restent stables d'ici la fin de l'année
scolaire. Ils se situent autour du seuil de fermeture de la 19ème classe élémentaire (468).
Question  des  parents  d’élèves  :  quid  des  élèves  actuellement  en  maternelle  Herriot  et  qui
pourraient dépendre de Prévert primaire ? M. BERJOAN (directeur de l’Education)  et Mme  TRON
(adjointe à l’éducation) n’excluent pas que certains élèves actuellement en maternelle à HERRIOT
relèvent de la primaire Prévert lors de leur rentrée au C.P..

4. Évolutions sociologiques de l’école et du quartier

L’école  Édouard  HERRIOT  reste  un  exemple  de  grande  mixité  sociale.  Les  indices  de
position sociale (corrélé aux professions des parents et pas uniquement aux revenus) évoluent
peu d’une année sur  l’autre  (environ  40 % de familles  défavorisées  et  environ  16 % de très
favorisées), alors même que le revenu médian du quartier est en assez forte augmentation. On
peut  y  voir  un  signe  de  l’attractivité  de  certaines  écoles  privées  dans  les  groupes  sociaux
favorisés. Cela se vérifie d’autant plus lorsque les enfants grandissent.

Evolution des groupes sociologiques sur l’école 
(I.P.S., Indice de Position Sociale)

Evolution du revenu médian sur le quartier de l’école



A la rentrée 2024, l’I.P.S. moyen des familles
d’élèves de C.M.2 remonte, se situant à peu près
dans la moyenne nationale (mais en-dessous de la
moyenne académique).

On note d’autre part une discrimination sociale
de  plus  en  plus  importante  entre  les  écoles
publiques  et  privées,  qui  s’accentue  dans  le
second degré.

5. Evolution de l’équipe pédagogique

6. Présentation de Saousan DEKKICHE, infirmière scolaire :

Mme DEKKICHE est  présente deux jours par semaiune sur le  groupe scolaire  (PRÉVERT
inclus). Elle est également l’infirmière du groupe scolaire Léon JOUHAUX. Outre les bilans de santé
(particulièrement en G.S. et en C.E.2), elle gère les P.A.I. (Projets d’Accueil Individualisés), pour

HERRIOT



les élèves atteints d’une affection chronique nécessitant la prise de médicaments sur le temps
scolaire, et/ou des précautions particulières. Elle participe aussi aux E.S.S. (Équipes de Suivi de
Scolarisation) ou aux Équipes Éducatives quand sa présence est nécessaire. Elle a évidemment un
rôle de conseil auprès des familles des élèves rencontrant des difficultés sanitaires, dans ou hors
l’école. Enfin, elle mène des actions de sensibilisation sur…

• l’hygiène de vie (alimentation, sommeil…) au C.P., 
• l’hygiène bucco-dentaire en CE2 (à cette occasion, elle a constaté une dégradation de

l’état de la dentition des enfants) 
• la puberté au C.M.2... 

7. Accueil des élèves en situation de handicap

Données globales :
L’école  accueille  39  élèves  en  situation  de  handicap  (+  3  en  attente  de  première

notification) dont 37 bénéficient d'une aide humaine :
• 8 mutualisées
• 29 individualisées

Moyens humains :
17 A.E.S.H. dont 1 en congé maternité, non-remplacée.
Sur les 426 heures dues, 384 sont actuellement  assurées (on passerait  à 410 avec un

effectif d'A.E.S.H. au complet).
Questionnements, perspectives :

Limites de l'extension du champ du handicap ?
Problématique  de  l'inclusion  du  handicap  mental  lourd  et  de  "l'externalisation"  des

établissements  médicaux-sociaux :  des I.M.E.  (Instituts  Médico-Educatifs)  saturés  ne  pouvant
accueillir les élèves notifiés pour ce type d’établissement, que l’on retrouve en U.L.I.S., et de la
même manière, élèves  avec une notification U.L.I.S. se retrouvant en classe ordinaire.

La  coordination  des  parents  d'élèves  de  Villeurbanne  travaille  activement  sur  le  sujet.
Un collectif "transversal" (parents, enseignants, A.E.S.H.) a vu récemment le jour et programme
des actions, que M. CONSTANT (adjoint au maire présent) se propose de relayer.

8. Fonctionnement du périscolaire et instance de régulation, dont «Aide aux leçons» :

Le poste de coordinatrice a été repris par Carole OULGOUGE à la rentrée, celui de 
coordonateur-adjoint conservé par Zakaria MKEZEZA. Concernant la restauration scolaire, le 
« référent liaison froide » est toujours Kelly CALAMARTE.

Points abordés lors de la réunion de régulation du 06/11, repris et rediscutés lors du 
conseil pour certains :

Évolution des effectifs par rapport à l’année précédente (pour l’élémentaire seulement) :
    • 340 enfants en moyenne le midi (190 au Restotem → modification pour passer à 165 
maximum) Les C.E.2 restent sur place par roulement (2 classes sur 4). Les C.E.2 du C.E.2 / C.M.1 
307 restent tout le temps sur place.
    • 220 enfants en moyenne le soir mais beaucoup moins en aide aux leçons (-30 élèves) : taux 
d’encadrement de 1 pour 18 à Herriot. Cette année, plus aucun enseignant.e. n’assure l’aide aux 
leçons, pour des questions de temporalité (nécessité d’effectuer tout le temps du soir, ce qui 
empiète trop sur les préparations et corrections) et de rémunération (identique à celle des 
animateurs, quelle que soit la qualification). Par ailleurs, les enfants qui terminent à 17h30 n’ont 
pas suffisamment de temps pour effectuer leur travail. Carole OULGOUGE reconnaît que les 
conditions ne sont pas idéales, même si elles sont meilleures pour les C.P. (qui sont privilégiés en 
termes de taux d’encadrement – 1/14 contre 1/25 pour les autres classes – et d’expérience des 
animateurs). La coordinatrice soulève aussi la question des enfants inscrits aux « temps des 
leçons » et n’ayant pas de travail à faire.



    • 30 enfants le matin.
Plutôt correct sur le plan du taux d’encadrement, mais peu de personnes qualifiées 

(B.A.F.A., C.A.P. petite enfance ou Licence Sciences de l’Éducation). Le taux préconisé par 
Jeunesse et Sport n’est pas totalement respecté. La mairie peut financer une partie du coût du 
B.A.F.A., mais les stagiaires sont payés comme non-diplômés. 3 animatrices en maternelle sont en
cours de formation. Quand c’est possible, association d’un diplômé et d’un diplômé.

Le poste d’animatrice-référente (occupé autrefois par Claudia DI PAOLO) n'existe plus.

Cantine :
Pas de problème majeur sur les trajets et le respect des horaires cette année. Au Restotem,

les derniers présents bénéficient de « rab ». Il s’agit toujours d’élèves d’HERRIOT. Le personnel a 
tenté de « lisser » sur toute la durée de la pause, sachant que le rab ne concerne que 
l’accompagnement du plat principal. Cela s’est fait au prix d’une augmentation du volume.

Questions des parents relatives à la cantine :
    • quantités parfois insuffisantes. Pas de différenciation du C.P. au C.M.2. Pas de retour de cette
nature sur place pour Carole OULGOUGE, mais cela est vrai pour les adultes. Possibilité offerte 
aux enfants de choisir leur moment de repas. Portions « petites faims » ou « grandes faims ».
    • sur le restaurant HERRIOT, de la vaisselle jetable (couverts en bois, assiettes en carton) est 
utilisée car le lave-vaisselle est en panne depuis les vacances d’automne.
    • passage aux toilettes : autonomie totale sur la pause méridienne, mais incitation avant de 
remonter en classe. Pour ceux allant au Restotem, lavage de mains avant le départ.
    • problème de temps d’attente au début dû à la possibilité laissée aux enfants de choisir leur 
horaire de repas.

Activités sur la pause méridienne :
◦ jeux en autonomie sour le préau pour les cycle II

        ◦ accès à la B.C.D. (40 minutes avant ou après le repas, 12 élèves maximum). 5 adultes ont 
été formés par Lydie SANZ, coordinatrice culturelle.

◦ jeux de stratégie, de société, échecs… dans une classe.
 Pour les enfants allant au Restotem, pas d'activités mises en œuvre.

                   Temps du soir (hors aide aux leçons – cf. ci-dessus) :
    • multisports ou jeux libres le lundi et le jeudi soir.

         Certains enfants tiennent à faire leurs devoirs alors qu’ils ne sont pas inscrits au temps des 
leçons. Deux familles ont fait la demande inverse : leçons → activités. Les changements sont 
toujours possibles via l’espace Kids.

Les enfants choisissent leur activité en début de période. Uniquement des activités 
sportives cette année, hors théâtre (Suali) et échecs (Enguerrand).

● mardi : badminton, multi-sports, ultimate, basket, handball
● vendredi : basket, athlétisme, handisport, tchoukball, badminton

 Interventions extérieures : une seule : « Atelier 500 » (« Bien dans ma ville »), hip hop en 
période 3.

Gestion des sorties : « au fil de l’eau » avant que les activités ne démarrent (pratique pour 
les parents), plus difficile depuis que les groupes d’activités ont été constitués. Le choix de la 
sortie à 17 : 30 n’est pas intégré lors de l’inscription à l’espace Kids. Cela a été mis en place en 
interne pour donner de la souplesse.
          Goûter : un travail est à mener sur l’équilibre, le sur-emballage et la gestion des déchets.
   

Mercredi matin :
105 présents sur 115 inscrits. 75 en maternelle (Herriot + Prévert). Des sorties sont 

prévues (maraîcher dans le cadre de la semaine du goût, cuisine centrale, jardin botanique du 
parc de la Tête d’Or).

Points soulevés par les enseignant.e.s auprès de Carole OULGOUGE :



• vigilance quant aux élèves qui remontent seuls en classe pour récupérer un
cahier ou un objet oublié → problème de sécurité + vols… Carole OULGOUGE fera un rappel aux
animateurs.

• difficulté à mettre en place les A.P.C. le mercredi matin ou le soir : en effet, si
cela ne pose pas de problème sur la pause méridienne, il ne semble possible ni le mercredi ni sur
le temps du soir de prendre des élèves inscrits au périscolaire sur une partie de ces temps. Il
faudrait  que leurs parents annulent leur inscription sur la totalité du temps concerné. Or une
A.P.C. ne saurait durer les trois heures de la matinée du mercredi, ni même les 80 minutes du
temps  du  soir  si  les  parents  souhaitent  récupérer  leur  enfant  à  18  :  00.  D'autre  part,  les
enseignant.e.s  ne  peuvent  pas  garder  les  élèves  concernés  au-delà  du  temps  où  ils  sont
effectivement en A.P.C..  Enfin, des parents qui  inscrivent leur enfant sur toute la matinée du
mercredi  ne  sont  pas  susceptibles  de  les  récupérer  après  trois  quarts  d'heure  ou  une heure
d'activité.

Une nouvelle réunion de régulation sera à caler en janvier (de préférence un mercredi
matin)

9. Calendrier des événements de l'année (dont calendrier annuel des conseils d'école)
et premiers éléments d'organisation :

◦ Loto : mardi 11/02/2025 ( Cette année, la jauge de la salle de bal sera strictement
limitée  à  300  présents  → Seuls  les  300  premiers  inscrits  pourront  participer.  Des  questions
d’organisation se posent donc :

• Demander aux parents de limiter le nombre d’accompagnants ?
• Limiter la participation des fratries ?
• Pour  l’équipe  enseignante,  la  collecte  des  inscriptions  devra  obéir  à  des

règles strictes (document partagé sur un espace commun, alerte à l’approche de la jauge… ?)
Cela pourrait nuire à l’esprit familial du loto et entraîner un risque de diminution des recettes…

◦ Conseils d’école : 18/03/2025 et 16/06/2025
◦ Spectacles de fin d’année au C.C.V.A. : 03/06/2025
◦ Pique-nique et fête de l’école : à définir

10. Révision éventuelle du règlement intérieur de l'école :

La version précédente du règlement avait été transmise à l’ensemble des participants, pour
modifications éventuelles.  Aucune observation n’ayant été transmise ni  soumise au conseil,  ni
aucune nouvelle version du « règlement départemental » publiée, il est décidé de conserver le
même règlement intérieur.

11.  Fonctionnement  et  les  comptes  de  l'Association  sportive  et  scolaire  Édouard
HERRIOT :

L’Association Sportive et Scolaire Édouard HERRIOT est à la fois le support…

• via le compte « Association scolaire » :  des "crédits libres" (6 829,00 € cette année,
soit 14,50 € / élève – non encore versés –), des crédits B.C.D. (235,50 € soit 0,50 € /élève) et des
dépenses liées aux sorties, spectacles, visites, etc.

        Les recettes résident dans les subventions attribuées par la mairie (cette année, en plus des
montants ci-dessus, une dotation spécifique "billetterie" a été attribuée aux écoles (716,80 € pour
HERRIOT), mais aussi les participations des parents aux sorties et spectacles, les bénéfices du loto
et des photos de classes permettant de faire face aux dépenses non couvertes par les crédits
libres ou adjudicataires.



• via le compte « Associations sportive » : de tout ce qui touche aux activités U.S.E.P.
hors temps scolaires (mercredi après-midi) et scolaire (7 classes licenciées cette année).

     La dépense principale consiste dans l’affiliation à l’U.S.E.P. permettant le financement des
rencontres  inter-classes  sur  temps scolaire  et  des  activités  proposées  en hors  temps scolaire
 Les recettes sont assurées par les cotisations U.S.E.P.  temps scolaire  et hors temps scolaire
(autrefois,  le  bénéfice  du  vide-grenier  annuel  permettait  un  allègement  de  la  participation
demandée aux familles dans ce cadre).

Le directeur (président de l’association
et  gestionnaire  du  compte  « Association
scolaire »)  a  effectué  en  septembre  un
virement de 1 000,00 € du livret  d’épargne
vers  le  compte  courant  pour  assurer  une
trésorerie  suffisante avant le versement des
crédits  libres  et  le  dépôt  des  participations
des familles pour les sorties et spectacles.

Trésorerie au 13/11/2024

Bilan « Sorties et spectacles » au 13/11/2024



12. Sécurité : P.P.M.S. (plan particulier de mise en sûreté) et bilans des exercices

Le P.P.M.S. possède deux volets (« attentat intrusion » et « risques majeurs ») auxquels
s’ajoute la prévention du risque incendie. Concernant la prévention et la conduite à tenir en cas
d’intrusion,  l’attitude  recommandée  est  la  fuite  si  le  danger  est  localisé,  mais  les  exercices
consistent toujours en un confinement, comme pour les risques majeurs (exercice à effectuer).

        Le P.P.M.S. de l’école a été totalement renouvelé cette année, sur la base des préconisations
de la circulaire du 8 juin 2023. 

• Le bilan de l’exercice « alerte intrusion » du 14/11 est très positif, en particulier quant
au respect du silence (notamment pour les U.L.I.S.) → silence absolu obtenu en 1 minute.

• Celui de l’exercice incendie du 10/10 a mis en évidence une capacité d’évacuation en
3  min  30  secondes,  ce  qui  est  également  très  satisfaisant.  Le  même  jour  s’est  tenue  la
commission de sécurité, qui a autorisé la poursuite de l’exploitation du bâtiment et prorogé la date
de  la  prochaine  commission,  fixant  désormais  à  5  ans  l’intervalle  entre  deux  visites.  Elle  a
également validé l’utilisation de la nouvelle B.C.D. ainsi que de la salle de réunion créée l’année
dernière. La préconisation principale à l’attention  de l’équipe enseignante concerne les rebords
des fenêtres entre les couloirs  et les classes,  qui  doivent être débarrassés de tous les objets
inutiles et encombrants.

13. Actions de solidarité, familles sans abri

Situation la plus aiguë :

Une famille monoparentale de 5 personnes a été mise à l'abri depuis le début de l'année
(expulsée  de  l'Hôtel  d'Alsace  le  03/07,  au  3ème anniversaire  du  dernier  enfant,  scolarisé  en
maternelle). Elle avait auparavant couché tout l'été dans des parcs publics. L’usage de la salle
poylvalente lui a été accordé les nuits du lundi au vendredi.  Elle est prise en charge par des
parents d'élèves certains week-ends (du vendredi soir au dimanche soir) et des nuitées d'hôtel
sont financées par l'A.P.E. ou d’autres associations de parents (notamment le week-end du 11/11,

Bilan « Crédits libres » au 13/11/2024



pour  4  nuitées,  à  Vénissieux).  Elle  a  été  installée  dans  le  vestiaire  du  gymnase pendant  les
vacances d'automne.

        Une autre famille (5 personnes) a également été expulsée de l'hôtel d'Alsace depuis un mois
environ pour la même raison, mais le père a des revenus et semble bénéficier  d'un "réseau"
familial ou "communautaire" lui offrant des possibilités ponctuelles d'hébergement.

Problématiques :

Au-delà de la nature même de la situation, des difficultés sont rencontrées dans…
• le respect des horaires par la famille hébergée,
• l'entretien des locaux,
• la sécurisation du bâtiment.

Perspectives d'évolution ?

Quelle intervention de la Métropole ?
Quel soutien de la mairie (au-delà de la bienveillance relative à l’utilisation des locaux scolaires) ?

M. BULLION (parent d’élève) et Mme SCARAPRI (enseignante U.P.E.2A.) ont rencontré le
soir même du conseil  la famille afin de la sensibiliser à la nécessité de respecter les horaires
définis, ainsi que l’état des locaux (salles, sanitaires, couloirs…)

M.  BULLION précise  que,  courant  novembre,  l’A.P.E.  devrait  permettre  à  la  famille  de
rencontrer un avocat dont l’intervention pourrait permettre une prise en compte de sa situation
par la M.V.S. (Maison de la Veille Sociale), ce qui devrait lui ouvrir des droits supplémentaires.

14. Travaux effectués et en attente

Ce point  sera  davantage  développé,  comme nous  en  avons  l’habitude,  lors  du  conseil
d’école du 2ème trimestre.

• Travaux effectués cet été :
◦ 6 salles repeintes au premier étage
◦ arrachage tilleul
◦ révision chauffage gymnase

• Travaux attendus :
◦ ré-installation d’un chauffe-eau de la salle des maîtres,
◦ plantation d’un nouvel arbre en lieu et place du tilleul,
◦ reprise globale du chauffage (et pose de thermostats sur les radiateurs),
◦ réfection des couloirs (en particulier au troisième étage Est)
◦ installation de placards muraux dans le couloir jouxtant la salle des maîtres,
◦ pose de projecteurs sur l’allée Nord et cour de récréation,
◦ sonneries :

▪ passage très rapide à l’heure d’hiver,
▪ possibilité de diffusion d’autres signaux (musique notamment),
▪ ajout de sonneries aux horaires de récréations

◦ réouverture d’une porte de communication entre les salles 306 et 307.   
                                                             
15. Actions et projets pédagogiques engagés dont classes de découverte prévues :

Ce point sera également davantage développé lors du deuxième conseil d’école, au cours
duquel Lydie SANZ, coordinatrice culturelle, sera présente. La plupart des projets seront lancés à
cette échéance.



◦ Relance de la labellisation E.3.D.
◦ "Semaine  pour  apprivoiser  les  écrans",  toutes  les  classes  concernées,  pas  de

financement demandé
◦ "Classes Sciences", association Ebullisciences : tous les C.E.2 purs concernés
◦ "Permis piéton" : tous les C.E.2 concernés.
◦ "L’Homme,  les  robots  et  le  numérique",  Planète  Sciences  AuvergneRhône-Alpes  :  2

C.M.2 concernés
◦ Classes découverte : 8 classes concernées par un séjour à Chamagnieu (1 C.P., 1 C.E.1,

1 C.E.2/C.M.1, 2 C.M.1, 3 C.M.2)
◦ 3 dossiers de candidatures à la "Fête du livre jeunesse"
◦ Projet « Carbone scol’ère » : 2 C.M.1, le C.E.2-C.M.1 + 1 C.M.2

16. Problématique relative aux fournitures scolaires

Des parents ont constaté une disparité dans le coût des fournitures scolaires demandées
aux familles, selon les classes, en particulier sur un niveau où celui-ci pouvait aller de 10,00 à
47,00 €.

Si cette question du coût n’est jamais remontée directement au directeur, des questions
connexes lui ont été posées avant ou après l’été :

• établissement de listes communes à un même niveau (au-delà de l'équité, l'avantage
étant également de pouvoir distribuer les listes aux élèves du niveau N-1 dès la fin de l'année
scolaire précédente). C'est déjà le cas de deux niveaux de classe dans l'école.

• achats groupés pouvant être envisagés ?

Dans une perspective  de  réduction  du coût  pour  les  familles  et  d’une anticipation  des
achats de rentrée, l’idée qui se dégage des échanges est d’aller vers une harmonisation par niveau
avec au moins une liste de base distribuée en fin d’année N-1, quitte à ce qu’elle soit un peu
enrichie en début d’année selon les enseignants.

Le conseil  est clos à 20 : 02 et les participants sont réunis autour d’un apéritif  pour le
conclure de manière conviviale.   


